

Berichte und Hinweise

AS-AM – Vögel : Vogelbeobachtungen im Landkreis Amberg-Sulzbach und in der Stadt Amberg im Jahr 2014

Johann Metz hat auch für das Jahr 2014 wieder eine umfangreiche Datensammlung vorgelegt, an der viele Feldornithologen aus der zentralen Oberpfalz mitgewirkt haben.

Der Bericht umfasst 91 Seiten und schließt mit einem umfangreichen Literaturverzeichnis.

Interessenten wenden sich bitte an

Johann Metz, Finkenweg 6, 92284 Poppenricht (Johann.Metz@kabelmail.de).

Aus der Fülle der Daten in diesem Bericht sei – mit Einverständnis des Beobachters - der Erstnachweis eines Gleitaars (*Elanus caeruleus*) zumindest für Ostbayern herausgegriffen. Gerhard Horn, Neukirchen, gelang dieser Nachweis am 19.3.2014 bei Holnstein/AS (49°33' N/11°39' E). Ein ausführlicher und kommentierter Bericht über diese Beobachtung ist inzwischen in OTUS 6, 2014, S.1 – 4, erschienen. Die Deutsche Avifaunistische Kommission hat die Beobachtung anerkannt.

Anerkennungsurkunde für die OAG Ostbayern von der Stadt Regensburg

Am 15. Oktober 2014 wurde der OAG Ostbayern – vertreten durch Dr. Richard Schlemmer und Armin Vidal - im Kurfürstenzimmer des Alten Rathauses die unten gezeigte Anerkennungsurkunde von Oberbürgermeister Joachim Wolbergs überreicht. Einmal mehr wurde damit die Erarbeitung avifaunistischer Daten als Grundlage für den Natur- und Artenschutz durch die OAG seit über 40 Jahren gewürdigt.